



20 20 de septiembre terremoto en Chi-chi, Taiwán

El terremoto más grave registrado hasta ahora en la historia de Taiwán ha evidenciado la vulnerabilidad de las modernas sociedades industriales. Los fallos en el suministro de electricidad paralizaron el importante centro industrial de Hsin chu y con ello toda la producción de semiconductores in situ. 6 millones de hogares estuvieron sin corriente eléctrica y teléfono durante días enteros. Al igual que en el caso de Turquía, la mayor parte de las 2 400 víctimas mortales se debe al incumplimiento de las normas de construcción.

21 22-25 de septiembre, Tifón Bart en Japón

El tifón Bart sopló a una velocidad máxima de 240 km/h, siguiendo casi el mismo trayecto que el tifón Mireille en 1991 que causó enormes estragos. La torrencialidad de las precipitaciones, los tornados y los deslizamientos de tierra provocaron en grandes partes de Japón y más tarde en China del Sur enormes daños a edificios e infraestructuras. El tifón Bart es otra prueba del gran potencial siniestral que pueden alcanzar los temporales en Japón. En la foto se aprecia la formación de un tornado dentro del vórtice de tifón sobre Aichi.

